

	<b>Anfragen-Nr.</b>	
	<b>AF-0243/2016</b>	

# Anfrage

Herr  
Walk, Raymond  
Fraktionsvorsitzender der  
CDU-Stadtratsfraktion

<b>Betreff</b>
<b>Anfrage der CDU-Stadtratsfraktion - Familienzentrum bzw. Mehrgenerationenhaus in Eisenach</b>

## **I. Sachverhalt**

Aus einigen Städten sind uns Mehrgenerationenhäuser wie z.B. das MGH „Familienzentrum Schmalkalden“ bekannt, welches unter dem Dach der Diakonie arbeitet.

Dieses Familienzentrum ist eine Begegnungsstätte für Familien, in der „Jung und Alt“ sich treffen, Hilfe und Unterstützung bekommen, Erfahrungen austauschen sowie Möglichkeiten der gemeinsamen Freizeitgestaltung finden und somit das Miteinander der Generationen gefördert wird. Hier gibt es eine Vielzahl von Angeboten für Familien wie PEKiP-Kurse (Prager-Eltern-Kind-Programm), Krabbel- und Bewegungsspielkurse, Pflegeseminare und Elternberatung sowie die sozialpädagogische Familienhilfe. Weiterhin werden Schulprojekte sowie Angebote für Senioren und Asylbewerber (Begegnungs- und Willkommenstreff, Deutschkurse, Runder Tisch) organisiert. Außerdem sind in dem Familienzentrum verschiedene Beratungsangebote und Vereine angesiedelt.

Unserer Kenntnis nach sind in Eisenach diese Aufgaben an unterschiedliche Träger verteilt und bisher nicht „unter einem Dach“ versammelt. Ein guter Anfang ist sicherlich das Haus der Vereine im Rot-Kreuz-Weg. Ein diesbezügliches Gesamtkonzept ist offenbar nicht vorhanden.

## **II. Fragestellung**

1. Gibt es in Eisenach Konzepte mit o.a. Zielstellungen und Angeboten für unterschiedliche Generationen?  
Wenn nein:
2. Wie ist dies derzeit in Eisenach organisiert?
3. Gibt es Planungen für die Einrichtung eines gemeinsamen Familienzentrums und die Zusammenfassung solcher Aufgaben?

Herr  
Walk, Raymond  
Fraktionsvorsitzender der  
CDU-Stadtratsfraktion